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■本日の出席会員数：65名中54名�
■先々週出席率：90.16％�

キンシバイ�

2005.6 .22（No.2369）�

会 長 挨 拶�
�
　　　　　　　　　　　　　　　　 渡邉喜彦 会長�

　みなさんこんにちは。�

　さて、今日も湿度が高く蒸し暑い日とな

りました。�

　今朝、加茂の花火屋さんの阿部煙火工業

へ行ってまいりました。�

　先日アメリカのシカゴで開催されました、

国際ロータリークラブ創立100周年の大会

に行ってこられ、当クラブの長谷川有美さんとご一緒だった

そうでよろしくとの言付けでありました。�

　実は、阿部煙火工業さんとは、分家さんと当家が親戚関係

という間柄でございます。�

　三条夏祭りの花火の件と、毎年行われます各地の花火大会

への輸送や段取りなどで当社もいろいろとお手伝いさせて頂

いている関係で、その打ち合せに行ってきたような次第です。�

　昨年は、残念ながら大水害により祭りが中止となり、花火

があげられなかった次第です。今年は新三条市誕生を記念す

べき大切な年でもあり、是非天候に恵まれたすばらしい祭り

ができることを願っております。�

　市としても会議所としても昨年の分も含めて盛大に、水害

からの復興を記念したすばらしい祭りにしたいと種々企画さ

れているようです。�

　さて、まだ新潟は梅雨に入っていないとのことですが、こ

の時期は、植物にとっては一年の一番大切な成長時期です。�

大地の栄養を吸収し、天から雨を頂き、そして最も大切な太

陽の光と熱とを頂いて成長致します。�

　一年の内に最も緑が豊かで、すばらしい花や葉を成長させ

【ヴィジター】�

・三条北RCより　山上茂夫さん�

【先週のメークアップ】�

［6.17］吉田RCへ�
 ・加藤紋次郎さん�
［6.21］田上あじさいRCへ�
 ・成田秀雄さん�
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生き生きと活動する季節です。�

　人間の人生にたとえれば、人生の一番活発な青年

期から一番働き盛りの壮年期に入るところという感

じでしょうか。�

　われわれ人間も、根っこである親先祖の方々の恵

みを受け、豊富な栄養分をいただいて成長致します。

根っこの大地が無ければどんなに大きな幹も立派な

枝もそして大きな花も咲かせることはできません。�

　我が三条ロータリークラブもしかりです。チャー

ターメンバーの方々より築いていただいた伝統と長

い間の輝かしい歴史を汚すことなく、ますます三条

ロータリーここにあり、と多くのロータリークラブ

の中でも伝統あるクラブとして活躍、発展してゆけ

るよう皆様と共に手を携えて努力してまいりたいも

のと思います。そして、どんなにロータリークラブ

でのすばらしい活躍も、我々メンバー各社の事業発

展と安定経営なくして出来るものではありません。�

　各会員皆様も是非尊いご先祖の方々に改めて敬意

を表し、墓参などをしていただき、創業の精神を改

めて確認されることも大切な事だと思います。�

　我がクラブも2005年をまもなく終えようとしてお

ります。来年は49年目を迎え、いよいよ来る2007年

度は創立50周年というすばらしい節目の年を迎えま

す。�

　歴史は、一日一日を作り上げる、今、つまり只今の

一分一秒の時の積み重ねで築かれてゆくのです。�

本年我が国際ロータリークラブも100周年という輝

かしい年を迎えました。�

　先人の努力により今日の100周年が迎えられたの

です。�

　各会員の皆様と私自身も肝に銘じ、各社の企業経

営に先人の築かれた功績とすばらしい実績を土台に

据え、その恩恵に感謝を捧げ、成功・発展とつなげて

ゆかなければなりません。�

　そして、その上でロータリークラブの活動にも力

を注いでいただきたいと思います。�

　本年度一年間、いろいろな災害や問題がありました。�

本例会をもって、私の年度会長の挨拶は結びとなり

ます。�

　次回は、会長幹事慰労会です。�

　皆様方ロータリーの友情に支えられ一年間をなん

とか終えることができそうです。�

　心より皆様方へ感謝の念を捧げ、本日の会長挨拶

とさせていただきます。�

　また、後ほど長谷川さんより国際ロータリー記念

大会の様子をご報告お願いしたいと思います。�

　また、本日は次年度のクラブアッセンブリーの予

定でしたが、内容を変え本年度役員の方から時間内

にてできるだけ、一言御礼の挨拶をさせていただき

本日の例会とさせていただきたいと思います。よろ

しくお願い致します。�

�

�

幹 事 報 告�
�

　　　　　　　　　　　　　　　五十嵐寿一幹事�

◎神成ガバナーエレクト事務所より�

　2005 ～ 2006 年度新世代奉仕関連合同会議のご案

　内がとどいております。�

　と　き　７月17日（日）�

　ところ　NSG学生総合プラザ　AM９：30～�

�

◎神成ガバナーエレクト事務所より�

　2005 ～ 2006 年度インターアクト年次大会開催の

　ご案内がとどいております。�

　と　き　８月６日（土）～７日（日）�

　ところ　NSGカレッジリーグ学生総合プラザ�

�

◎新潟西RCより�

　創立 30 周年記念式典ご出席お礼状がとどいてお

　ります。�

�

�

�

ニコニコBOX�
�

渡邉喜彦さん�

　本日は暑い中、皆様例会出席ご苦労様です。今日

の例会で本年度の例会の締めくくりです。来週は

慰労会よろしくお願いします。来週に先がけて

BOXに感謝の心を入れます。�

五十嵐寿一さん�

　幹事報告が最後になりました。一年間ありがとう

ございました。�

船越正夫さん�

　一年間SAAとしてお世話になり、ありがとうござ

いました。�

杉山幸英さん�

　親睦・出席に一年間ご協力を戴きまして有難うご

ざいました。次週６月29日は会長・幹事慰労会です。

合わせてお願い致します。�

伊藤寛一さん�

　草刈り、2度寝してしまい行けませんでした。皆

様ご苦労様でした。�
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荻根澤隆雄さん�

　空梅雨で蛙が可哀想です。�

藤田紘一さん�

　暑い日が続いております。皆様ご自愛下さい。�

会田二朗さん�

　毎日楽しい日々を感謝して。�

長谷川有美さん�

　加茂クラブ８名の方々とシカゴ国際ロータリー大

会に出席して来ました。大会より、カナダのバンフ、

カナディアンロッキーとナイアガラの滝が天気に

恵まれ、大変素晴らしかった。�

小出子恵出さん�

　12日（日）早朝から桜の木の除草、刈払いご苦労

様でした。ありがとうございました。（担当委員）�

藤田説量さん�

　本年度最後の通常例会となりました。会長・幹事

さん、ご苦労様でした。�

山田富義さん�

　国際奉仕の事業に皆様ご協力ありがとうございま

した。�

渋谷健一さん�

　私の末っ子（54歳）が癌の手術を受け無事退院し

ました。併せて日頃BOXにご無沙汰をしておる

お詫びです。�

明田川賢一さん�

　昨日、本路小路あかり物語に参加しました。まっ

暗な通りの中のろうそくの灯に感動しました。�

松永一義さん�

　高血圧と医師に言われました。今日から減量をと

思いましたが、カレーを食べた後からにしましょう。�

渡辺勝利さん�

　欠席が多くてすみません。夏まつりの件で大勢の

皆様に協力頂き、準備を進めることができ喜んで

います。�

丸山行彦さん�

　槻の森運動公園の草刈りに多数の方々より参加い

ただき、ありがとうございました。40周年の時に

植えた桜もずいぶん太くなりました。�

小越憲泰さん�

　BOXに協力して。�

佐藤　武さん�

　都合により早退させて頂きます。�

成田秀雄さん�

　都合で早退いたします。�

�

　　　　　　　　　6月22日分　￥　 44,000�

　　　　　　　　　今年度累計　￥1,028,000�

�
クラブフォーラム��
　「今年度一年間をふりかえって」�
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親睦委員長�

杉山幸英会員�

プログラム委員長�

高橋　司会員�

職業奉仕委員長�

　森　章仁会員�

国際奉仕・ロータリー財団委員長�

山田富義会員�

米山奨学委員長�

会田二朗会員�

ロータリー情報委員長�

五十嵐昭一会員�
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　　次 週 例 会　7月 6 日　クラブ・フォーラム�

　　次々週例会　7月13日　クラブ・フォーラム�

�

渋谷健一会員マルチプルフェローに�

荻根澤隆雄会員米山功労者に�

山田富義会員米山功労者に�

川瀬康裕会員米山功労者に�

船越正夫会員ポールハリスフェローに�

長谷川有美会員国際大会に参加して�

◎6月12日／槻の森総合運動公園、サクラの木の囲い草刈りに……17名出席いたしました。�


